

## Werte KundInnen, liebe FreundInnen

Langsam, aber sicher machen wir uns auf den Weg.

Wir verlassen Reitnau. Unsere Garagen-Vinothek, inkl. Wohnhaus, haben wir verkauft.

Wir machen einem Mehrfamilienhaus Platz.

Die frühere Carrosserie-Spenglerei von Armin veränderte sich seit 1988 allmählich in eine Vinothek. Die Räumlichkeiten wurden umstrukturiert.

Auserwählte Tropfen, feine Köstlichkeiten füllten die selbstgebauten Gestelle.

Unendlich viele Privatanlässe, wie Familien- und Geburtstagsfeste, Klassentreffen, Reisedokumentationen, auch Geschäftsanlässe und Schulungen erfüllten die Räumlichkeiten.

Auch die jährlichen Haus-Degustationen gehörten zu den vielbesuchten Anlässen.

Auf unserer einzigartigen Aussichtsterrasse fanden viele unvergessliche Barbecues, Konzerte, Hochzeitsfeiern, Pool-Partys, Brunche und Smoker-Nights statt.

Jede Woche freuten wir uns auf die Freitagabend-Treffs je nach Wetter draussen oder drinnen in der Smoker-Lounge.

Vier Ordner füllen die Erinnerungen an die Events mit Ihnen/Euch.

Wir bedanken uns von ganzem Herzen fürs langjährige Vertrauen, die Treue und die vielen wunderschönen und unvergesslichen Stunden.

Mit einem weinenden und lachenden Auge verlassen wir unsere Vinothek in Reitnau.

Wir bleiben Ihnen/Euch aber treu und sind weiterhin für Sie/Euch da.

In Schöffland eröffnen wir am 26. April 2024 auf dem Mühle-Areal einen Ort zum Verweilen und Geniessen.

Genauere Angaben folgen in einem nächsten Mail.

Für alle KundInnen, die noch Gutscheine hüten: die sind weiterhin einlösbar.

Bis ca. Mitte April weilen wir noch in Reitnau.

Sind aber unter **Tel. 078 708 16 01** weiterhin erreichbar.

Von Herzen schicken wir genussvolle Grüsse

Armin und Helen Hochuli

Garagen-Vinothek Reitnau GmbH

Oberdorf 4

5057 Reitnau

062 / 726 25 63

[www.garagen-vinothek.ch](http://www.garagen-vinothek.ch)

[ah@garagen-vinothek.ch](mailto:ah@garagen-vinothek.ch)

